



スポ少時代の恩師とがっしり握手

読売巨人軍の育成ドラフト4位 坂本投手の激励会!

12月24日(土)に安曇川中学校で、昨秋のドラフト会議で読売巨人軍の育成ドラフト4位に指名された坂本 工宜投手の激励会を行いました。
激励会には、坂本選手の出身である安曇川中学校の野球部員やスポーツ少年団の団員たちが参加しました。坂本投手は、「自分がプロ野球選手になるという夢を持ち続けた結果、ここまでこれたので、皆さんも目標を持ち続けてください。」と締めくくりました。(市民スポーツ課)



参加者全員で記念撮影!

市内の高校生 スキーで全国大会に出場

2月2日(木)から6日(月)まで群馬県で行われた平成28年度全国高等学校総合体育大会 第66回全国高等学校スキー大会に滋賀県大会を勝ち抜いた次の選手が出場されました。(市民スポーツ課)



【個人の部】 ※敬称略

出場選手	高校名	学年	出場種目
坂口 未祐	高島高校	3	女子ジャイアントスラローム 女子スラローム
小林 大普	高島高校	2	男子クロスカントリー10kmクラシカル 男子クロスカントリー10kmフリー
福田 樹	高島高校	3	男子クロスカントリー10kmクラシカル 男子クロスカントリー10kmフリー
齊藤 颯	高島高校	3	男子クロスカントリー10kmクラシカル 男子クロスカントリー10kmフリー
中尾 應伴	安曇川高校	2	男子クロスカントリー10kmクラシカル 男子クロスカントリー10kmフリー
坂尾 尚輝	安曇川高校	1	男子クロスカントリー10kmクラシカル 男子クロスカントリー10kmフリー

【男子リレー】

出場選手	高校名
福田 樹、齊藤 颯、小林 大普、 前川 翔、齊藤 兆	高島高校

今年は雪がいっぱい! マキノウィンターフェスティバル&くつき雪まつり

2月4日(土)にマキノ高原マキノスキー場と朽木スキー場で、冬のイベントが開催されました。
今年はどちらのスキー場にも1月後半の大雪が豊富に残っていたことから、それぞれのスキー場では家族連れや若者などが雪遊びを楽しんでいました。
(秘書広報課)



盛り上がった恒例ビンゴ大会



スノーチュービングを楽しむ子ども

火災から文化財を守ろう! 藤樹書院跡で消防訓練



1月22日(日)、文化財防火デーにあわせて安曇川の藤樹書院跡(国指定史跡)および高島市良知館で消防訓練を行いました。

訓練は「藤樹書院跡敷地内の蔵から出火しているのを良知館職員が発見、他の建物まで延焼するおそれがある」という想定のもとで実施。重要な文化財の運び出し、消火器による初期消火訓練のほか、自警団と消防団による放水訓練などが行われました。参加者の皆さんは真剣な表情で訓練に取り組みしていました。

市では、毎年文化財防火デー(1月26日)にあわせて、さまざまな取り組みを実施しています。火災から文化財を守り、後世に伝えていくために、日々の防災意識の大切さを訴えています。(文化財課)

近江商人でつながる縁 復興願い、岩手盛岡フェア開催

昨年末から3月上旬ごろまで、道の駅「藤樹の里あどがわ」と「くつき新本陣」で岩手盛岡特産品フェアが行われています。この取り組みは、高島出身の近江商人が盛岡で成功した縁で、高島商人の末裔の関係者が岩手県の方々と現在も交流を深められていることから、東日本大震災復興の支援をするため企画されました。(秘書広報課)



新旭エルダー女性の会と湖西中2年生 しょいめし作りました!

2月6日(月)から8日(水)まで、湖西中学校2年生の郷土料理実習が、新旭エルダー女性の会が支援して行われ、生徒たちはしょいめし等を作りました。これは、食育推進の一環として、「郷土料理の伝承」と「地産地消」を目的に市内他地域に先駆けて取り組まれてきたもので、今年で13年目。できあがったしょいめしを食べて、生徒からは「おいしい! 家でも作ってみたい。」という声も。

エルダーの皆さんは「子どもとの交流が楽しみ。許される限り続けたい。」と話されていました。
(秘書広報課)

